

Der neue Jahrgang
wird in den nächsten Tagen ausgeliefert

Das Bodenseebuch 1937

Kartonierte RM 3.-

Leinen RM 4.25

Die zahlreichen nahen und fernen Freunde des „Schwäbischen Meeres“ erwarten alljährlich ungeduldig das Erscheinen des schönen Jahrbuchs, dessen Leserkreis von Jahr zu Jahr wächst.

Jeder Band enthält einen interessanten Querschnitt durch das Kulturschaffen, die landschaftlichen Schönheiten, die künstlerischen und geschichtlichen Sehenswürdigkeiten des weiteren Bodenseegebietes in Vergangenheit und Gegenwart. Besondere Vorzüge des Buches sind seine reiche Bebilderung und seine vielen literarischen Beiträge, in denen alle am See lebenden oder mit ihm verbundenen Dichter zu Worte kommen.

Vorzugsangebot auf dem 

Ich bitte um tätige Verwendung für dieses
schöne Jahrbuch sowie für mein Verlagswerk:

Joh. Bapt. Pfug

„Erinnerungen eines Schwaben“ 1780—1830

Herausgegeben von Matthäus Gerster

Ganzleinen RM 4.80

„Wer gerne in alten Chroniken schmökert, findet hier köstliche und ergötzliche Nahrung. Denn der Biberacher Maler-Romantiker, dessen oberschwäbische Bauernbilder uns hier bei der Lektüre begleiten, weiß allerlei zu erzählen. Es ging etwas vor zu seiner Zeit. Die Weltgeschichte kam nach Biberach. Franzosen und Oesterreicher schlugen sich dort, auch die Russen waren mehrmals da, und als die Napoleonischen Kriege ausgetobt hatten, kam als Folge der allgemeinen Verwilderung die Zeit der Räuberhelden und -horden und ihrer wildromantischen Liebesgeschichten, die immer am Galgen endeten. Schreckliche und skurrile, abenteuerlich aufregende und bürgerlich brave Schicksalsbilder ziehen in fast verwirrender Fülle vorbei. Das ganze Land, der ganze Volksschlag lebt in ihnen auf. Und eine ganze Zeit: in Einzelheiten und aus der Nähe gesehen. Jede Nachricht gleichsam aus erster Hand, noch warm vom Erlebnis. Sehr reizvoll, dem zu folgen: einmal nicht vom Stunden-, sondern vom Sekundenzeiger Geschichte abzulesen.“

8 Uhr-Abendblatt, Berlin



Verlag Dr. Karl Höhn
Ulm-Donau

Auslieferung nur durch
Carl Fr. Fleischer, Leipzig



Demnächst erscheinen:

Die gynäkologischen Operationen

und ihre topographisch-anatomischen Grundlagen

Von

Prof. Dr. med. Heinrich Martius

Direktor der Universitäts-Frauenklinik Göttingen

Gr.-8°. Etwa 412 Seiten. Mit etwa 370, z. größt. Teil farb. Abbildgn.
Etwa RM 36.-

Das neue Lehrbuch verfolgt den Zweck, eine möglichst kurze, topographisch-anatomisch begründete Übersicht über die jetzt gebräuchlichen gynäkologischen Operationsmethoden zu geben. Besonderer Wert wurde darauf gelegt, auch für den Lernenden das Typische und Grundsätzliche hervorzuheben sowie die durch den krankhaften Befund und durch die Operation selbst veränderte topographische Anatomie zur Darstellung zu bringen.

Interessenten: Gynäkologen, Chirurgen, aber auch praktische Ärzte und Medizin-Studierende der klinischen Semester, ferner alle Kliniken und Krankenanstalten sowie ganz besonders alle Besitzer der im Jahre 1934 erschienenen geburtsärztlichen Operationslehre des gleichen Verfassers.

Die bioelektrischen Erscheinungen der Hirnrindfelder

mit allgemeineren Ergebnissen zur Physiologie
u. Pathophysiologie des zentralnervösen Griseum

Von

A. E. Kornmüller

Kaiser-Wilhelm-Institut für Hirnforschung, Berlin-Buch

Gr.-8°. Etwa 112 Seiten. Mit etwa 33 Abbildungen. Etwa RM 8.-

Mit der vorliegenden Arbeit wird die erste monographische Darstellung gegeben, in der die bisherigen Befunde mitgeteilt werden, die in ihrer Gesamtheit schon ein geschlossenes Bild über die wissenschaftliches Neuland erschließende bioelektrische Lokalisationsmethode vermitteln.

Interessenten: Neurologen, Psychiater, Hirnchirurgen sowie zahlreiche praktische Ärzte, ferner Kliniken, Kranken- und Heilanstalten sowie Bibliotheken.

Die Prophylaxe der Schlafstörung

Von

Dr. med. habil. Paul Vogler

Dozent an der III. Inneren Klinik der Universität Berlin

8°. Etwa 129 Seiten. Kart. etwa RM 6.-

Die vorliegende Monographie ist eine klinisch-prophylaktische Untersuchung, die sich mit den Ergebnissen der übrigen Disziplinen nur insoweit befaßt, als sie für die Grundlegung der prophylaktischen Maßnahmen wichtig sind. Das Gebiet der allgemeinen Prophylaxe füllt die Lücke aus zwischen der Hygiene und der Infektionsprophylaxe. Themen der Hygiene sind: Boden, Wasser, Kleidung, Wohnung, Städtebau, Gewerbehygiene. Gegenstand der Infektionsprophylaxe ist die Verhütung der Ausbreitung von Infektionskrankheiten.

Interessenten: Alle praktischen Ärzte ebenso wie die Kliniker, ferner besonders Pathologen, pathologische Anatomen, Physiologen, Neurologen sowie Pharmakologen, Botaniker u. Zoologen, außerdem alle Kliniken, Kranken- u. Heilanstalten, Sanatorien u. Bibliotheken.



Georg Thieme / Verlag / Leipzig